

CDU Stadtverband Meßkirch | Stockacher Str. 18 | 88605 Meßkirch

Dr. Volker Wissing
Bundesminister für Digitales und Verkehr
Invalidenstraße 44, 10115 Berlin

Offener Brief des CDU-Stadtverbands Meßkirch an die politischen Entscheidungsträger

Sehr geehrte Damen und Herren,

als CDU-Stadtverband Meßkirch wenden wir uns mit diesem Schreiben an Sie, um auf die Bedeutung der geplanten Trassenführung der B 311n zwischen Meßkirch und Mengen hinzuweisen. In Anbetracht der weitreichenden Auswirkungen auf unsere Region möchten wir Sie dringend bitten, die Argumente und Lösungsvorschläge der Bürgerinnen und Bürger in Ihrer Entscheidungsfindung entsprechend zu berücksichtigen.

Besonders möchten wir auf die *C1-Bürgertrasse* hinweisen, die von drei Bürgerinitiativen gemeinsam als die bestmögliche Lösung für die Region vorgeschlagen wird:

- **Lebenswertes Göggingen und Umgebung e.V.**
- **Nein zur Nordtrasse – für eine Trassenführung der Vernunft und Zukunft e.V.**
- **Stopp F1-Trasse**

Diese Initiativen, die eine breite Unterstützung in der Bevölkerung genießen, setzen sich dafür ein, dass die C1-Bürgertrasse bei der Entscheidungsfindung angemessen gewichtet wird. Die C1-Trasse weist im Vergleich zu den anderen geprüften Varianten entscheidende Vorteile auf:

1. Umfassende Entlastung der gesamten Region:

Während andere Trassenvarianten einzelne Gemeinden oder Ortsteile erheblich belasten und damit das Risiko sozialer Spannungen erhöhen, bietet die C1-Bürgertrasse eine Lösung, die eine gerechte Verteilung der Verkehrsbelastung gewährleistet. Dadurch werden die Lebensqualität und der soziale Frieden in der Region bewahrt.

2. **Wahrung des sozialen Zusammenhalts:**

Die Bündelung der Kräfte aller drei Bürgerinitiativen zeigt, wie wichtig eine einheitliche, durchdachte Lösung für die gesamte Region ist. Diese Zusammenarbeit stellt eine einzigartige Gelegenheit dar, die Interessen aller betroffenen Bürgerinnen und Bürger zu berücksichtigen und ein einseitiges "Gewinner-Verlierer"-Szenario zu vermeiden.

3. **Nachhaltige Entwicklung und Schutz der Lebensqualität:**

Die C1-Bürgertrasse berücksichtigt nicht nur die aktuellen Bedürfnisse der Bevölkerung, sondern auch die langfristigen Auswirkungen auf Umwelt, Wirtschaft und Infrastruktur. Damit bietet sie eine zukunftsorientierte Lösung, die die Interessen zukünftiger Generationen in den Blick nimmt.

Wir sind überzeugt, dass die Entscheidung zugunsten der C1-Bürgertrasse sowohl den Anforderungen des Bundesverkehrswegeplans 2030 als auch den Bedürfnissen der Menschen in der Raumschaft gerecht wird.

Die Bürgerinitiativen vertreten die Stimme der Menschen vor Ort und haben fundierte Informationen zu den Vorteilen der C1-Bürgertrasse auf ihren Webseiten bereitgestellt:

- www.lebenswertes-göggingen.de
- www.nordtrasse.de
- www.stopp-f1.de

Wir appellieren daher an Sie als politische Entscheidungsträger, die Anliegen und Argumente der Bürgerinitiativen in den weiteren Planungsprozess einzubeziehen und die Verwirklichung der C1-Bürgertrasse ernsthaft zu prüfen. Nur durch eine sorgfältige und ausgewogene Abwägung aller Faktoren kann eine Entscheidung getroffen werden, die den langfristigen Nutzen und die Zufriedenheit aller Bürgerinnen und Bürger in unserer Region sicherstellt.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink that reads 'Susanne Bix'.

Dr. Susanne Bix

Für den CDU-Stadtverband Meßkirch